
  

地区別説明会報告 ―要望・課題点の整理― 

○在籍中での転校はさせないでほしい。 

○兄弟が別々の学校に通うようになることはさせない

でほしい。 

○新東松山橋及び、その先の野本方面に向かう通学路

の安全対策・不審者対応を更に整備してほしい。 

○谷川大橋前後の道路の安全策・不審者対応を更に整

備してほしい。 


